

Revoke Immunity for WHO

Right now, the whole world demands pandemic justice.

- [English](#)
- [Deutsch](#)

Something really big happened... the US has withdrawn from WHO and outlawed taxpayer funding of „Dangerous Gain-of-Function Research“ (DGoF) Research.

But WHO continue to build the „deathstar“ with their ‚One Health‘ platform, a global control grid positioning for the next PHAIC [fake] Pandemic (*Public Health Emergency of International Concern*)

WHO's ‚One Health‘ platform is based upon DGoF research – hijacking Pathogen's out of nature and poking them in a lab, under the guise of pandemic preparedness.

The ‚One Health‘ playbook was scripted by the „disgraced“ Peter Daszak and EcoHealth Alliance.

When COVID-19 spilled out of the Wuhan lab, WHO sent Peter Daszak to investigate his own apparent crime scene.

Today, some of the worst dual-use pathogens are now being transmitted anonymously, with no effective oversight, through WHO's network of Collaborating Centres – a euphemism for biolabs in the US and around the world.

It all passes through the BSL-4 WHO-BioHub system and PAPS lab in Spiez, Switzerland, WHO's private pathogenic laundromat with no oversight and no transparency.

Ultimately, WHO are running a global health security protection racket for the Geneva Cartel, under the protection of the diplomatic immunity (USA & Switzerland)

They continue to cover up the origins of COVID-19, with funding from highly problematic sources.

WHO can't be trusted to manage global health security, nor allowed to act with

impunity and unfettered powers.

That's why right now, we're calling on the Swiss and US Governments, to immediately revoke immunity for WHO.

Because now the whole world DEMANDS PANDEMIC JUSTICE FOR ALL.

Es ist etwas wirklich Großes passiert ... Die USA sind aus der WHO ausgetreten und haben die Finanzierung von „gefährlicher Gain-of-Function-Forschung“ (DGoF) aus Steuergeldern verboten.

Doch die WHO baut mit ihrer „One Health“-Plattform weiterhin den „Todesstern“ auf – ein globales Kontrollnetzwerk, das auf die nächste [vorgetäuschte] PHAIC-Pandemie (*Public Health Emergency of International Concern*) ausgerichtet ist.

Die „One Health“-Plattform der WHO basiert auf DGoF-Forschung – dabei werden Krankheitserreger aus der Natur entnommen und unter dem Deckmantel der Pandemievorsorge im Labor manipuliert.

Das „One Health“-Drehbuch wurde vom „in Ungnade gefallenen“ Peter Daszak und der EcoHealth Alliance verfasst.

Als COVID-19 aus dem Labor in Wuhan entwich, schickte die WHO Peter Daszak, um seinen eigenen offensichtlichen Tatort zu untersuchen.

Heute werden einige der gefährlichsten Pathogene mit doppeltem Verwendungszweck anonym und ohne wirksame Kontrolle über das Netzwerk der WHO-Kooperationszentren weitergegeben – ein Euphemismus für Biolabore in den USA und weltweit.

Alles läuft über das BSL-4-WHO-BioHub-System und das PAPS-Labor in Spiez, Schweiz, der privaten „Pathogen-Waschmaschine“ der WHO ohne Kontrolle und ohne Transparenz.

Letztendlich betreibt die WHO unter dem Deckmantel der diplomatischen Immunität (*USA und Schweiz*) ein globales Geschäft mit der Gesundheitssicherheit für das Genfer Kartell.

Revoke Immunity for WHO – Aufhebung der Immunität für die WHO

Sie vertuscht weiterhin die Ursprünge von COVID-19, finanziert durch höchst problematische Quellen.

Man kann der WHO weder die Verwaltung der globalen Gesundheitssicherheit anvertrauen, noch darf man ihr erlauben, ungestraft und mit uneingeschränkten Befugnissen zu handeln.

Deshalb fordern wir jetzt die Regierungen der Schweiz und der USA auf, die Immunität der WHO unverzüglich aufzuheben.

Denn jetzt FORDERT die ganze Welt PANDEMIEGERECHTIGKEIT FÜR ALLE.

Video in Deutsch

Video in italiano

Vidéo en français



Mach dieses Zeichen sichtbar!

Dieses Erkennungsbild soll zu einem weltweiten Symbol für die Forderung nach Aufarbeitung und Gerechtigkeit werden.

Klick auf das Bild und lade es herunter, teile es, drucke es aus und bringe es dorthin, wo es gesehen wird.

Nutze das Label auch für Beiträge, Artikel und Aktionen rund um dieses Thema.
Oder als Mailfooter:

